

Beschluss der Landesmitgliederversammlung,
11.06.2017



Qualität in der Pflege verbessern - für die Pflegenden und alle, die Pflege benötigen

- Wir GRÜNE unterstützen die Forderung nach Aufwertung der Berufe in der Pflege unter anderem durch bessere Bezahlung und fordern die Tarifparteien auf, dies in ihren Verhandlungen zu berücksichtigen.
- Wir GRÜNE unterstützen eine nachhaltige und bessere Finanzierung von Pflegeberufen. Wir fordern die zuständigen Tarifvertragspartner daher auf, eine finanzielle Aufwertung bei den nächsten Tarifverhandlungen zu berücksichtigen.
- Wir GRÜNE fördern den Ausbau ambulanter Pflegeangebote. Dies betrifft v.a. Angebote für Menschen mit Demenz, damit diesen das Wohnen in vertrautem Lebensumfeld ermöglicht wird. Wir rufen den Senat dazu auf, die Ausbildungskapazitäten im Bereich der Pflege weiterhin auszubauen.
- Wir GRÜNE wollen die Kommunen beim Aufbau von Hilfenetzwerken unterstützen und ihnen mehr Rechte geben, selbst aktiv zu werden. Denn die Angebote vor Ort bestimmen, ob auch Menschen mit kleiner Rente die Hilfe bekommen, die sie brauchen.
- Wir GRÜNE setzen uns dafür ein, den organisierten Abrechnungsbetrug, die Steuerhinterziehung sowie falsche Abrechnungen privater Pflegedienstleister in Bremen und im Bund entschieden zu verfolgen und konsequent zu bekämpfen. Scheinfirmen im In- und Ausland sowie Verflechtungen zu kriminellen Strukturen müssen aufgedeckt und Ermittlungen gegen sie eingeleitet werden.
- Wir GRÜNE setzen uns dafür ein, Rahmenbedingungen für mehr und ausreichend qualifiziertes Pflegepersonal zu schaffen. Auf Bundesebene müssen wissenschaftlich fundierte Personalbemessungsinstrumente verpflichtend eingeführt werden, auf deren Grundlage ebenfalls gesetzlich verpflichtende Personalstandards und ein bundeseinheitlicher Personalschlüssel festzuhalten sind. Kurzfristig muss der Pflegevorsorgefonds in einen Pflegepersonalfonds umgewandelt werden, um zusätzliche Pflegekräfte einzustellen.